
   
 

   
 

 

École Jean-de-Brébeuf  

Procès verbal du conseil d’établissement 
Date : 9 octobre 2024 à 18h30 

1-Présences: 
Membres présents: Vickie Gravelle (direction), Fadila Ghezal, Marie-Pier Cholette Brouillard, 
Célestin Kouakou Assamoi, Karel Scaborough St-Pierre, Daphnée St-Louis, Sarah Filotas, 
Mélanie Anctil, Trevor Engel et Myriam Plourde 
 
Membres absents: Vincent Lachapelle 
 

 
1. Accueil 

- Vérification du quorum et ouverture 
de l’assemblée 

Personnes présentes: 

Marie propose 
Marie-Pier seconde 

 

 
Constat 

 

2. Période de questions du public   

3. Adoption de l’ordre du jour Sarah propose 
Marie-Pier seconde 

Adoption 
01-CÉ-24-25 

4. Adoption du procès-verbal du 5 juin 
2024 

Marie propose 
Mélanie seconde 

Adoption 
02-CÉ-24-25 

5. Parole à la direction 
- Formation et formulaires 
- Projet éducatif 
- Cour d’école 

1- Formation et formulaires: 
À compléter les deux 
documents (formulaire de 
déclaration d’intérêt- loi 
d’accès à l’information). 
-Les nouveaux membres du CÉ 
devront visionner les capsules. 
Les capsules sont déposées sur 
Teams. 
Marie mentionne qu’il y aura 
d’autres offres de formations 
pour les membres (détails à 
venir) 

2- Projet éducatif: amélioration 
dans nos objectifs  
- En lecture augmentation 
entre 2 à 3 % 
- En mathématique : résoudre 
augmentation de 7% 

Information 



   
 

   
 

- En écriture: augmenter le 
taux de réussite en écriture. 

3- Cour d’école: les travaux sont 
terminés. 
 

6. Parole à la présidence  Information 
7. Parole au personnel Les campagnes de financement pour 

les élèves de 6e année (soirées cinéma 
(octobre- décembre / vente de 
pâtisseries lors de la première 
rencontre de parents le 21 novembre).  
Mélanie propose. 
Marie-Pier seconde 
 
 
 

Adoption 
24-25-CÉ02 

8. Points de discussion et de décision 
8.1 Élection d’un président et d’un vice-
président 
8.2 Nomination de la secrétaire 
8.3 Nomination d’une trésorière 
8.4 Lecture des règles de régie interne 
8.5 Calendrier des rencontres du CÉ 24-25 

Après vote, 
La présidente est : Sarah Filotas 
La vice-présidente: Marie Priester 
Secrétaire : Fadila Ghezal 
Le trésorier: Karel St-Pierre 
 
Lecture des règles de régie interne 
année scolaire 2024-2025 : 
 1-Changement de la date sur le 
document 2024-2025. 
2-Enlever la mention commissaire. 
Marie propose. 
Marie-Pier seconde. 
-Calendrier des rencontres du CÉ 24-
25: 
Les dates proposées: 
27 novembre. 
5 février. 
2 avril 
14 mai. 
11 juin 
 

Décision 

Décision 

Décision 

Approbation 
03-CÉ-24-25 

Décision 

 

9. Travail du conseil 
- Normes et modalités 
- Autres campagnes de financement 

Présentation du tableau synthèse des 
normes et modalités en évaluation 
des apprentissages par Mme Vickie. 
Bulletins et communication. 
Marie propose. 
Mélanie seconde. 
 

 
Approbation 
04-CÉ-24-25 

 
Décision 



   
 

   
 

10. La correspondance reçue Aucune correspondance reçue. Adoption 
11. Information et suivis Aucune information pour l’instant. Information 

12.  Rapport des comités 
11.1 Comité de parents 
11.2 Comité EHDAA 
11.3 OPP 

 1- Comité de parents:  

• Présentation du nouveau DG 
Stéphane Lacasse 

• Ouverture de nouvelles écoles 
à la rentrée, dont une école 
avec une cour aménagée dès 
l’ouverture à la suite d'une 
subvention spéciale du 
ministère 

• 2 autres projets de construction 
d’écoles 

• Postes à pourvoir en 
éducation: la CSSPO s’en est 
bien sorti - félicitations du 
ministre. 

Dès la rentrée presque tous les postes 
comblés : 1451 postes enseignants 
manquait 6 non comblés.  
Dernière lecture faite, le nombre de 
postes a augmenté car ouvertures de 
classes : désormais 1477 postes et 
manque 8 personnes le 20 sept 
Sur 264 techniciens en éducation 
spécialisée il manquait 5 pers le 20 
septembre 2024. 
Éducateurs en Service de garde il 
manquait 30 personnes en début 
d'année et maintenant 12 personnes 
(passé de 278 à 329 postes dans le 
dernier mois) 

• Intelligence artificielle : CSSPO 
va travailler au dépistage du 
potentiel de décrochage pour 
agir en amont avec une IA 
développée au Québec 

• Élections :  
o Simon Lajoie Président  
o Mathieu Larocque Vice-

président  
o Suzette Marva Bernard 

pour la trésorerie 
o Comité des transports : 

Catherine Gangloff  
o Élections délégés pour 

la fédération des 
comités de parents du 
Québec 

Information 

Information 
Approbation 
05-CÉ-24-25 

 



   
 

   
 

▪ Suzette Marva 
Bernard délègue 
1 

▪ Simon Lajoie 
délégué 2 

• Plan RDI des CE : Marie a 
posé la question du nombre 
d'élèves prévus versus le 
nombre de places de l’école 
(plus d’élèves prévus de de 
places). M. Lacasse explique 
que la CSSPO est au courant 
des enjeux, demandent 2 
nouvelles écoles à Hull (hors 
plateau) depuis 3 ans, ils 
réévaluent chaque année avec 
les informations de la ramq, de 
la ville et de statistique 
Canada. M. Gangloff avait des 
questions similaires pour 
Bosco (trop de places 
disponibles pour la population) 

• Bons coups : parlé de 
l’épluchette de la rentrée 

2- Comité EHDAA: ils réfléchissent sur 
le nouveau nom du comité (à venir) 
3- OPP: L'épluchette de blé d’Inde 626 
 $ 
Proposition de d’autres activité (danse 
pour tous les élèves de l’école) 
Vente de pâtisserie (compagne de 
financement pour les élèves de 6e 
année.) 
Activité creuser des citrouilles le 28 
octobre à 17H. 
Les parents peuvent donner une 
contribution volontaire. 
Un courriel sera envoyé aux parents. 
Daphnée propose. 
Marie-Pier seconde 
Ajout d’un point par Mme Sarah:  
Est-ce que c’est possible d’avoir un 
membre de la communauté? 
 

13. Levée de la réunion  
Levée de l’assemblée à 20h 
Marie-Pier propose. 
Mélanie seconde. 

Adoption 
06-CÉ-24-25 



   
 

   
 

 


